

Deliverree Umumkan Pencapaian Dampak ESG untuk Tahun 2022/23



Deliverree dengan bangga mengumumkan pencapaian lingkungan, sosial, dan tata kelola usaha (ESG) selama periode dua belas bulan terakhir yang ditutup pada bulan April 2023. Setelah upaya berbulan-bulan untuk mengidentifikasi, mengumpulkan, mengukur, dan menganalisis jutaan data organik dan melakukan survei pada lingkup bisnis, kami dapat merangkum pencapaian kami dalam empat kategori utama sebagai berikut:

1. Pengurangan emisi untuk mengatasi perubahan iklim,
2. Pengurangan lalu lintas jalan untuk mendukung infrastruktur dan masyarakat yang berkelanjutan,
3. Peningkatan penghasilan untuk mendorong terciptanya pekerjaan layak dan memberantas kemiskinan, dan
4. Edukasi mengenai ekonomi berbasis aplikasi untuk mendukung pekerjaan layak dan mengurangi kesenjangan.

Emisi - Teknologi marketplace Deliverree didukung oleh algoritma pintar yang memberikan pesanan kepada truk di tempat yang tepat pada waktu yang tepat untuk meningkatkan efisiensi dan mengurangi jarak yang ditempuh truk saat kosong. Kami menyebutnya "penugasan cerdas". Penugasan cerdas kepada puluhan ribu truk di marketplace kami berhasil memberikan dampak ESG dalam **mengurangi lebih dari 3 juta kilogram emisi CO2 selama dua belas bulan terakhir.**

Tujuan Pembangunan Berkelanjutan PBB: [Perubahan Iklim](#)

Lalu Lintas Jalan - Sama halnya dengan teknologi pintar marketplace Deliverree dan pengaruhnya yang besar terhadap efisiensi puluhan ribu truk di marketplace kami, kami menghasilkan dampak ESG dalam **mengurangi 5,3 juta kilometer penggunaan jalan truk selama dua belas bulan terakhir.**

Tujuan PB PBB: [Infrastruktur](#) dan [Kota Berkelanjutan](#)

Peningkatan Penghasilan - Marketplace Deliverree mendukung para pengemudi individu dan vendor truk skala kecil untuk meningkatkan penghasilan mereka melalui perpaduan dari efisiensi (mendapatkan penghasilan lebih banyak dengan bekerja dalam waktu yang sama) dan monetisasi waktu (mengubah waktu luang menjadi waktu produktif). Bersama-sama, pemberdayaan dampak sosial ini mendorong **peningkatan pendapatan rata-rata per jam sebesar 2,8x lipat di antara 73% vendor kami dan peningkatan pendapatan total sebesar 2,3x lipat di antara 82% vendor kami, berdasarkan survei massal yang kami lakukan kepada ribuan vendor kami pada bulan April 2023.**

Tujuan PB PBB: [Tanpa Kemiskinan](#) dan [Pekerjaan Layak](#)

Edukasi Ekonomi Baru - Deliverree memperkenalkan, mengedukasi, dan mengakomodasi puluhan ribu pengemudi individu dan vendor truk skala kecil pada dua faktor penggerak penting dari ekonomi dunia baru: bekerja melalui aplikasi seluler dan gig economy. **73% dari vendor kami menyatakan bahwa mereka sebelumnya belum pernah menggunakan aplikasi untuk menghasilkan uang sebelum mempelajarinya dari Deliverree.** Terlebih mengenai dampak sosial, kami juga menyediakan rata-rata 44 jam pelatihan langsung kepada setiap vendor kami selama dua belas bulan terakhir.

Tujuan PB PBB: [Pekerjaan Layak](#) dan [Berkurangnya Kesenjangan](#)

Dua misi Deliverree adalah menghadirkan elastisitas, efisiensi, dan penghematan biaya yang revolusioner terhadap pengiriman barang dan kargo bagi jutaan pelanggannya, baik perorangan, UKM, maupun badan usaha, sekaligus memberikan dampak sosial bagi komunitas pengemudi individu dan vendor truk agar dapat memegang kendali atas keuangan mereka di masa depan, disertai dengan dampak sosial yang besar.

"Kami sudah dikenal atas apa yang kami lakukan untuk pelanggan. Namun, pahlawan tanpa tanda jasa dalam kisah kami adalah puluhan ribu pengemudi truk dan pemilik usaha truk skala keluarga yang mengoperasikan armada mereka sendiri, dengan memanfaatkan platform sebagai alat untuk mengubah hidup dan komunitas di sekitar mereka. Hal ini memiliki dampak sosial yang menjalar ke masyarakat di sekitar mereka," - Tom Kim, Co-Founder & CEO Deliverree.

Kunjungi link berikut untuk versi online dari Press Release ini:

<https://www.deliverree.com/id/deliverree-esg-dampak-sosial-2023/>

Untuk mengunduh laporan lengkap tentang ESG berkelanjutan Deliverree 2022/23, klik [DI SINI](#).

###

Contact: Vano Putra
pr@deliverree.com
WA: +62 888 999 9888

Press Release
Untuk Rilis Segera
22 Mei 2023

Tentang Deliverree: Deliverree adalah perusahaan teknologi logistik yang mengoperasikan marketplace trucking, kargo darat dan kargo laut skala besar di Indonesia, Thailand, dan Filipina (di Filipina, Deliverree beroperasi dengan nama brand Transportify). Didukung oleh aplikasi seluler populer di Android dan iOS serta aplikasi web enterprise untuk pelanggan bisnis, “supermarket logistik” Deliverree memungkinkan pelanggan dari segala ukuran untuk mengakses solusi pengiriman trucking dan kargo yang terjangkau, fleksibel, dan terukur dengan cara yang secara substansial meningkatkan efisiensi dan menurunkan biaya.

Selain itu, Deliverree menyediakan pekerjaan, penghasilan, dukungan, dan pelatihan logistik yang substansial bagi puluhan ribu pengemudi independen dan perusahaan truk di seluruh Asia Tenggara.

KONTAK MEDIA

Vano Putra
pr@deliverree.com
www.deliverree.com